



POR LA EDUCACIÓN PÚBLICA EN ARGANZUELA

En los últimos años, la Comunidad de Madrid ha ido abandonando la educación pública en favor de la enseñanza privada-concertada. La consecuencias en nuestro distrito son el desequilibrio evidente entre centros públicos y privados-concertados en la escolarización del alumnado, la masificación de algunos centros con respecto a su capacidad y las ratios elevadas de alumnos por aula, la falta de inversión tanto en medios materiales como humanos para hacer frente a los cambios que se están produciendo en el entorno educativo.

**ES LA EDUCACIÓN PÚBLICA
LA QUE GARANTIZA
LA IGUALDAD DE
OPORTUNIDADES A TODOS
LOS CIUDADANOS.**

- *¿Sabías que en Arganzuela, con 153.000 habitantes, hay la mitad de institutos públicos que en Soria (con 40.000 habitantes)?*
- *¿Sabías que en Torrejón de Ardoz, con 40.000 habitantes menos que Arganzuela, hay más del doble de colegios públicos (19) que en nuestro distrito (8)?*
- *¿Sabías que en Getafe, con sólo 7.000 habitantes más, multiplica por tres el número de Escuelas Infantiles públicas que Arganzuela?*
- *¿Sabías que en Madrid ciudad el número de centros privados-concertados duplica ampliamente el de centros públicos?*
- *¿Sabías que muchas familias de Arganzuela se quedan sin plaza en el colegio público que les corresponde en su barrio?*
- *¿Sabías que de las más de 76.000 nuevas plazas educativas surgidas en Madrid entre los años 1999 y 2006, 74.000 han ido a la enseñanza privada-concertada?*
- *¿Sabías que la Consejería de Educación recorta gastos en centros educativos públicos de Arganzuela mientras sube el dinero destinado a los centros concertados?*
- *¿Sabías que, en Arganzuela, hay 3 veces más población para la única biblioteca pública del distrito que en la media del resto de Madrid?*
- *¿Sabías que en Junio de este año los vecinos de Legazpi presentaron más de 6.000 firmas pidiendo un instituto público? Adivina cuál fué la respuesta.*

La privatización de la enseñanza no sólo debe preocupar a quienes están en edad escolar y sus familias: una enseñanza pública pobre trae como consecuencia mayores desigualdades sociales así una falta de cohesión en nuestros barrios, fuente de conflictos futuros y de empobrecimiento democrático: nos afecta a todos.

**DEFIENDE LO TUYO, LO DE TODOS
MOVILÍZATE EN DEFENSA DE LA ENSEÑANZA PÚBLICA**



ALTO a la
PRIVATIZACIÓN
de los servicios públicos.

ARGANZUELA^{dice}

Educación pública y de calidad para tod@s
La salud es un derecho, no un negocio

Coordinadora en defensa de
los servicios públicos de Arganzuela
www.ArganzuelaPorLoPublico.net